

**Consortio Regional de Ttes. Públicos Regulares de Madrid**

Comunidad de Madrid

**Att. Sr. Alfonso Sánchez Vicente**

Sr. Sánchez,

Desde hacer varios años nuestra Urbanización, Altos del Jarama, perteneciente al municipio de Paracuellos de Jarama, viene sufriendo continuos recortes en los servicios de transporte público que la comunicación con Madrid y que ustedes gestionan.

Primeramente fue la eliminación del tramo final del trayecto Altos del Jarama-Ciudad Líneal (Canillejas-Ciudad Líneal) y hace pocos meses, concretamente desde el pasado 11 de diciembre, la supresión de la **línea 211** entre el casco urbano de Paracuellos de Jarama y la Urb. Altos del Jarama.

Ambos desaciertos constituyen un grandísimo perjuicio social, laboral y económico para los dos mil vecinos que vivimos en esta urbanización, además de significar una importante merma en nuestros derechos ciudadanos.

Por todo ello les instamos a que restablezcan los servicios de transporte público anteriormente reseñadas, en especial el de la línea 211 en el bien entendido que esta reivindicación no está sustentada por ninguna influencia política y obedece exclusivamente a un derecho ciudadano y vecinal refejo de la cuales son la firmas que les adjuntamos.

Quedamos a la espera de su respuesta.

Saludos



Po.  
2127851-4

Emilio Rodríguez - **Presidente AAVV Altos del Jarama**

*Nota - Anexo 47 hojas con firmas de Vecinos*